

# Rote Teufel starten erfolgreich in die Fußball-Liga

**LEBENSHILFE** Neue Mannschaft für Menschen mit geistiger Behinderung aufgestellt

**DELMENHORST/GANDERKE-**

SEE/ANVO – Die Lebenshilfe hat eine Fußballmannschaft zur ersten Liga in Niedersachsen für Menschen mit geistiger Behinderung gemeldet. „Rote Teufel“ heißt die Mannschaft der Lebenshilfe Delmenhorst, die sich aus Schülern der staatlich anerkannten Tagesbildungsstätte Katenkamp-Schule, der Lebenshilfe in Ganderkesee und aus Spielern der Wohneinrichtungen der Lebenshilfe zusammensetzt. 14-jährige Nachwuchsspieler sind ebenso vertreten wie 40-jährige Fußballhasen. Ermöglicht wird das Projekt auch durch die Initiative der Sozialpädagogin und ehemaligen Jahn-Fußballerin Jutta Lobeinstein, einer Mitarbeiterin der Lebenshilfe. Ab März werden 20 Mannschaften über einen regelmäßigen Punktspielbetrieb den Landesmeister ausspielen. Im Soccer-Park Hannover gab es nun ein Aufwärtsturnier. Die Roten Teufel kamen unter 18 gemeldeten Mannschaften auf Platz 4.



Jubel über den vierten Platz: Torwart Markus Fraatz und Abwehrspieler Hans-Werner Hausmann von den Roten Teufeln, dem neuen Fußballteam der Lebenshilfe.

BILD: LEBENSHILFE